

RAPPORT

À l'attention de l'*Angkar* du district bien aimé et respecté

Situation d'un ennemi dénommé MOU Phon (ម៉ូ ផុន) appartenant au nouveau peuple : il avait été un soldat de LEANG Soriyâng (ស្រីយ៉ាង) en 1970. Mais nous avons découvert que, de 1971 à 1973, Phon était chargé d'informer les ennemis de nos renseignements. Il agissait en tant qu'agent de renseignement sur l'ordre des soldats. Notre chef nous avait demandé de procéder à son arrestation en 1973. Compris le danger, il s'était enfoui dans la province de Takeo.

Je précise que ce Phon vivait au village de Russey Srok en 1973. Le 17, il continuait à vivre dans le village sans rien faire, et ce jusqu'aujourd'hui.

Je précise également que les habitants étaient informés de l'affaire poursuivie par l'*Angkar* relative à son arrestation en 1973. Ils croyaient qu'il avait été arrêté. À présent, il est toujours là. Depuis 1973, il a une petite amie qui s'appelle Chan (ចាន់), paysanne. Il lui a même laissé une lettre. Mais elle ne l'a pas reçue. Alors qu'un représentant de groupe l'a trouvée près de chez elle, il l'a récupérée. En la lisant, il a compris qu'il s'agissait d'une lettre d'amour. Nous nous essayions de le suivre de près, mais rien de particulier n'a été constaté.

Lorsqu'il a été affecté aux travaux de creusement des canaux, MOU Phon a refusé de s'y rendre sous prétexte qu'il était trop brisé et exténué pour porter de la terre à la palanche. Quand on l'a affecté à la fabrication des engrais, il a répondu qu'il avait mal au ventre, incapable de l'exécuter. Il ne travaille presque jamais. Il est très malin.

Je précise qu'il n'est pas maigre, mais très gros.

Je vous prie, l'*Angkar*, de bien en prendre note. Il a fait preuve d'autres conduites sournoises.

Nhèng Nhâng, le 28/4
Signé : Mean

Vous pouvez à présent proposer l'arrestation du dénommé MOU Phon.

Le 28 avril 1977
Signé : Kit

